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2023.９.26（火）　第3313回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…楠本　雅史

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　廣田会長

◎群馬県文化財保護審議会

副会長　村田　敬一　様

  会長報告・会長の時間  　

廣田会長

会長の時間です。

　暑かった夏もようやくと言

った感じです。“暑さ寒さも

彼岸まで”とは本当によく言

ったものだと思います。本日の例会が９月の最終例会

です。次週からは10月です。そして70周年式典もい

よいよあと一か月余りとなります。年度初めから今年

は前橋ロータリークラブ創立70周年とお話させてい

ただきましたが、まさに70年前、1953年、昭和28年、

９月28日にRIより加盟承認をいただきました。です

から今日から二日後がちょうど70年ということにな

るでしょうか。ちなみに前橋クラブは日本で107番目

に承認されています。これも参考ですが、前橋クラブ

のスポンサークラブの桐生クラブは97番目の承認で、

承認年月日は前橋と同じ1953年、３月27日です。ほ

ぼ前橋クラブの半年前。そして前橋がスポンサーの伊

勢崎クラブは120番目、高崎は121番目、承認年月日

は一緒で、1954年３月30日、前橋の半年後となって

いました。日本で最初のロータリークラブは1920年

の東京ロータリークラブで世界で855番目です。以後、

大阪、神戸、名古屋、京都、そして６番目の横浜と続

いて行きます。日本のロータリーも最初のころはやは

り大都市から広がっていきましたが、前橋クラブがで

きたころは全国の色々な都市でロータリークラブが発

足しています。ちなみに前橋の次、108番目が熊谷、

その次109番目は網走でした。創立に関しては都市の

大小はあまり関係ないようです。またあらためてクラ

ブのチャーターメンバーの35名の方の職業分類を見

てみますと、うち７名が繊維・生糸関係です。やはり

“県都前橋糸の町”といったとこでしょうか。ほかには

信用金庫、和菓子販売、種苗販売、食品製造、請負業、

病院、外科、弁護士、製粉、洋菓子販売、印刷、新聞

発行、旅館、酒造、商業銀行など様々な方がチャータ

ーメンバーとして参加されています。また目を引くの

が、中央銀行、電力供給、放送、電気鉄道という方も

いらっしゃいます。クラブの創立には地元の方だけで

なく、広く色々な方がかかわったということがうかが

えます。そしてその当時の前橋の多様性あふれる35

名のメンバーによる創立から今年が70年です。その

70年の歴史をかみしめながら、11月11日の式典を皆

さんと共に迎えられたらと思っています。どうぞよろ

しくお願いします。

  幹事報告  　伊藤幹事

１．本日の外部卓話の件

　　�本日の外部卓話は、群馬

県文化財審議会副会長�

村田敬一氏の卓話となり

ます。村田副会長よろし

くお願いいたします。

２．70周年正副部会長アドバイザー会議の件

　　�本日、例会終了後、第６回70周年正副部会長ア

ドバイザー会議が例会終了後、ローゼンボルグに

て行われます。出席予定会員の皆さまは宜しくお

願いいたします。

３．次回例会会場の件

　　�来週10月３日の例会会場は、群馬銀行本店大会



議室となります。また、当日は理事会も群馬銀行

本店旧例会場にて11：00より行います。会場お

間違えのないようご確認のうえ、ご参加ください。

  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

富岡かぶらRC

  出席報告  　星野委員長

会　員　数：115名

出　席　者：� 76名

欠　席　者：� 39名

本日出席率：68.47％

  ニコニコBOX  　阿部会員

■廣田 　哲也…村田先生には、

お忙しい中貴重なお時

間をいただきまして、

誠にありがとうござい

ました。

■菊川 　善明…本日は講師に村田敬一先生をお迎えし

て外部卓話です。村田先生、心よく講師をお受

けいただきありがとうございます。

■西川 　定男…前々回、結婚記念日花のお礼を忘れて

しまいました。遅れましたが、きれいな花あり

がとうございました。

■渡邉 　裕士…おかげさまでオリックスバファローズ、

リーグ３連覇を達成することができました！！

日本一２連覇目指してニコニコ入れ続けます。

応援宜しくお願い致します！！

  外部卓話  　

　群馬県文化財保護審議会

　副会長　村田　敬一　様

  点　鐘  　

　廣田会長


